



チャレンジ

運動会ありがとうございました！

5月23日（金）、天候にも恵まれ、無事運動会を開催することができました。子どもたちは本番当日までたくさんの練習を重ねてきました。特に、団体演技では3年生とともに「心を一にして、演技を精一杯届けたい」という気持ちで取り組みました。練習の結果が大いに発揮できたと思います。隊形移動やフラッグの音がそろい、とても素晴らしい演技でした。徒競走では、どんな結果になろうとも最後までしっかりと走りぬくことができ、4年生のかっこいい姿が見られました。また、自分たちが出ていない競技中では、他学年への応援を精一杯頑張りました。赤・白それぞれのチームで一つとなり応援することで、一体感を感じることもでき、子どもたちにとってとてもよい経験となったと思います。

保護者の皆様、暑い中足をお運びいただき、たくさんのご声援を送ってくださり、本当にありがとうございました。運動会で学んだ“何事にもチャレンジすることの大切さ”や“みんなで協力することのよさ”をこれからの学校生活で生かしていってほしいと思います。今後とも教育活動へのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



すてきなバラが咲きました



が担当のバラを決め、水やりをしたり周りの雑草を抜いたり、大切に育てています。ちょうど運動会の頃、みんなのバラが満開になりまるで春日小学校の運動会を応援してくれているようでした。

図画工作科の時間では、それぞれのバラを描いているところです。今から完成が待ち遠しくなるような、素敵な作品となっています。



☆納金について☆

今月の引き落とし日は
6月9日（月）です。
入金の確認をお願い致します。

◎6月分納金 4,500 円

内訳

6月分学年費 3,500 円

積み立て費 1,000 円

※手数料 44 円を含みます。

6月11日（水）に、社会見学を予定しています。お弁当の準備をお願いいたします。行程や持ち物など、詳しくは後日お知らせいたします。どうぞよろしくお願いいたします。

